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令和２年度第３回自立支援協議会地域生活支援部会 議事要旨

１．開催日時 令和３年２月 12 日（金）書面開催

２．出席者（委員）＊団体名のみ記載

社会福祉法人なゆた（リーダー）、社会福祉法人敬心福祉会（サブリーダー）

千葉商科大学、浦安市視覚障害者の会トパーズクラブ、浦安市自閉症協会、

浦安市身体障害者福祉会、浦安手をつなぐ親の会

千葉発達障害児・者親の会「コスモ」浦安グループ

浦安市肢体不自由児・者親の会「どっこらしょ」

社会福祉法人パーソナル・アシスタンスとも、ＮＰＯ法人あいらんど、ＮＰＯ法人かぷあ

ＮＰＯ法人千楽、社会福祉法人サンワーク、社会福祉法人南台五光福祉協会、株式会社Ａ.ver

ケーズケア合同会社、株式会社平和ライフケアサービス、株式会社徳久、社会福祉法人佑啓会

社会福祉法人一路会、障害者就業・生活支援センターいちされん、順天堂大学医学部附属浦安病院

福祉部（部長）

（事務局）障がい事業課、障がい福祉課

３．議題

（１）第４回自立支援協議会の協議内容の報告

（２）令和元・２年度地域生活支援部会の振り返りと課題の整理

（３）浦安はたらく場福祉マップの活用状況について

（４）東野パティオ（東野地区複合福祉施設）の紹介動画について

（５）地域生活支援拠点の運用状況（速報）

（６）その他

４．配布資料

議題１資料 第４回浦安市自立支援協議会（令和２年 11 月 26 日（木））報告

議題２資料 令和元年度・令和２年度 地域生活支援部会の振り返り

議題３資料 浦安はたらく場福祉マップ利用状況調査結果

議題５資料 浦安市における地域生活支援拠点の機能を担う事業所名簿

参考資料 各議題の説明書
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５．議事概要

（１）第４回自立支援協議会の協議内容の報告

■説明

第４回の自立支援協議会の内容について、事務局より報告をおこなった。

■主な意見（委員：委 事務局：事）

委：障がい理解促進の啓発動画については、グループホーム世話人向けなど、視聴してもらいたいター

ゲットを絞って制作していただけるとよい。

委：ウィーログ等、職員の中でこのような機能操作が得意な方がいればすぐに出来るが難しいのでは

ないか。

委：定期的にミッテと拠点の活動状況等を、今後の部会でも報告してほしい。

（２）令和元・２年度地域生活支援部会の振り返りと課題の整理

■説明

２年間の議論内容について、議題２資料にまとめ、地域課題や成果、今後の課題について、各委員の

意見を伺った。

■主な意見

委：マップを形として作れたことは部会にとってよかった。地域課題が広いのでできれば少人数で話し

合いをした方がもう少しスピーディに解決できることもあるのではないか。

今後は拠点の面的な整備をどうしていくか、感染症対策も考えていかなくてはいけない。働く場所に

関しては毎年卒業生がいる中でどのようにニーズに応えられるのかも課題。

委：地域生活支援拠点ができて、障がいを持った方や、家族が利用できる資源が市内に増えたことは良

かった。医療的なケア、医療行為の必要な方への対応ができる施設を増やしたり、できる仕組みを作

る必要がある。

例えば、A 施設と B 病院が提携して、介護職と看護師の連携で利用者を支える仕組みができると利用

者の選択肢も増えるのではないか。

委：事業所間の情報交換等を少しでも行っていきたい。コロナ禍で他事業所はどうなのかも気になるが、

一番は利用者さんの様子である。サービス提供時間や送迎のこと、通所でバスを使っている方はどう

なのか等々、普段より情報交換ができれば楽なのかと感じた。

グループホームを望む方、東野のグループホームに入れなかった方はどうなっているのか気になる。

（３）浦安はたらく場福祉マップの活用状況について

■説明

福祉マップを配布した事業所に活用状況や今後載せたい情報について調査を行い、２４事業所から回

答を得た結果を報告した。

■主な意見

委：「こんな情報があればなおよい」の自由記載に 12 の意見が記載されているが、この意見について具

体的にどのように回答する予定か。

→事：次回改訂時に、反映できるものは反映したい。
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委：改訂のタイミングは決まっているか。

→事：令和３年５月頃を予定している。

委：それぞれの委員の意見を集約して、すばらしい出来上がりかと思う。他事業所を知ることで、自分

の事業所の振り返りも出来る事、利用者さんにある居場所（はたらく）を再発見出来ると感じた。

（４）東野パティオ（東野地区複合福祉施設）の紹介動画について

■説明

市ホームページにて公開している複合福祉施設「東野パティオ」の紹介動画について紹介。

■主な意見

委：まだ知らない方もいると思うのでもっと広くアピールできればよい。

委：わかりやすく、良い。

委：実際に見学をしなければと思った。グループホームの通過型が気になる。

（５）地域生活支援拠点の運用状況（速報）

■説明

令和２年 11 月１日から運用を開始した地域生活支援拠点の運用状況（速報）について報告した。なお、

地域生活支援拠点への各事業所の登録状況は随時、市ホームページにて公表している。

■主な意見

委：緊急受け入れに関する相談が６件で実際に受け入れに至った２件、至らなかった４件についての課

題などを知りたい。

→事：令和２年度運用状況をまとめる中でお示ししたい。

委：たくさんの事業所が登録されているので今後どのように協力できるのか、また協力した案件等今後

の部会で報告できればよい。

委：利用契約の無い方や、福祉につながっていない方のいざと言う時の対応については検討する必要が

ある。

（６）その他

特になし


